
ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 51 DEL 

31/08/2015 

 

Sindaco:”Punto 2 <Comunicazione del Sindaco in merito alla 

nomina dei Consiglieri Delegati>, anche qui discusso più volte, 

allora, i Consiglieri Delegati risultano essere: 

• Montagnani Antonella, delega Scuola e Famiglia; 

• Balzanelli Alfredo, Promozioni attività culturali, colture 

agricoltura e verde pubblico;  

• Contratti Mirko, Promozione turistica e innovazione 

tecnologica; 

• Corradini Luca, Trasparenza e partecipazione; 

• Treccani Patrick, Manifestazioni e organizzazione eventi 

giovanili; 

• Malavasi Valentina, Associazionismo e volontariato; 

• Riva Renata, Pari opportunità e solidarietà. 

De Donno:”Scusi” 

Sindaco:” Prego?” 

De Donno:”E la discussione?” 

Sindaco:” Ne abbiamo già fatte 3 di comunicazioni e di 

discussioni …. Prego! Prego, prego …” 

De Donno:” Sul ruolo dei Consiglieri Delegati, volevo solamente 

sottolineare, che guardando lo Statuto del Comune, non mi pare 

di aver trovato la presenza della figura del Consigliere 

Delegato e ho guardato un po’ in letteratura e in tutte le 

amministrazioni che s’intendono avvalere di queste nuove figure 



- che oramai nuove figure non sono, perché sono andato indietro 

di almeno dieci anni - la figura del Consigliere Delegato deve 

essere prevista dallo Statuto comunale. In più, ci sono delle 

incongruenze su quello che prevede anche in relazione alle 3 

sentenze del TAR che io ho trovato  - quella dell’Emilia Romagna 

del Lazio e della Toscana - sul ruolo del Consigliere Delegato - 

non sto a ribadire tutto ciò che ho detto l’altra volta e che dò 

per scontato e se qualcuno non si ricorda può leggere i verbali 

delle mie dichiarazioni - la cosa fondamentale che un po’ 

contrasta, o meglio, le 3 cose fondamentali che contrastano su 

questa bozza di delibera sono: il primo, che il consigliere 

delegato non può assolutamente partecipare alla Giunta; il 

secondo, che avrà esclusivamente una funzione di proposizione di 

consulenza nei confronti del Sindaco, ma mai potrà avere una 

funzione di apertura verso l’esterno e questo anche per non - 

come dice anche la delibera - contraddire la separazione tra 

ruolo della Giunta e ruolo del Consiglio Comunale; il terzo 

punto, che non avrà nessun confronto con i funzionari 

amministrativi e soprattutto alcun potere maggiore rispetto a 

quello degli altri consiglieri comunali (cosa che secondo me non 

è stata ben chiarita). Ecco, volevo solo sottolineare questo.” 

Sindaco:” Prego, dottor Tedoli” 

Tedoli:” Oltre alle considerazioni di tipo tecnico espresse da 

Curtatone futura, che condividiamo, in particolare ci sembra 

importante la necessità di apportare l’eventuale modifica allo 

Statuto. Accanto a queste considerazioni, vi sono anche poi 

delle considerazioni di tipo pratico: se poi è vero che questi 



consiglieri delegati si devono rapportare direttamente con il 

Sindaco, dato il numero esorbitante che sono, portano 

sicuramente dei problemi e i pericoli sono soprattutto 

rappresentati dal fatto che vi sarà un allungamento dei tempi 

decisionali, si creeranno inevitabilmente delle aree di 

sovrapposizione e probabilmente ingenereranno anche fonti di 

malessere negli uffici. Per tale motivo non siamo molto 

d’accordo su questo tipo di decisione.” 

Sindaco:”Sì,ripeto, che per quanto ci riguarda per noi un punto 

del nostro programma elettorale è la partecipazione attiva dei 

nostri consiglieri comunali. Ricordo che nella passata 

Amministrazione appunto la presenza del Consigliere delegato al 

Verde Pubblico, allora Alcide Imperiali era regolarmente 

presente a tutte le Giunte della passata Amministrazione. Ciò 

detto, per noi un punto vincolante è quello della partecipazione 

attiva dei diversi nostri consiglieri comunali e anticipiamo che 

il secondo passaggio sarà nelle prossime settimane la 

costituzione di Portavoce di Frazione nelle nostre nelle 

frazioni e subito dopo un gruppo di lavoro, che saranno 

propedeutici alla creazione delle Consulte di Settore. Noi 

andiamo avanti tutta sulla partecipazione, grazie.” 

 
 


